

Une vieille femme vivait avec son époux dans une yourte perdue au beau milieu de la steppe.

Le couple possédait un maigre troupeau, juste de quoi subsister.

Pour agrémenter leur menu habituel de fromage séché et de viande, ils cultivaient un carré de choux et cueillaient l'ail sauvage qui poussait sur les berges de la rivière.



Un matin, pendant que sa femme brassait le lait de jument, l'homme sortit ramasser quelques bouses séchées pour allumer le feu et se trouva nez à nez avec un grand loup visiblement affamé. Pris de panique, le vieillard courut aussi vite que ses faibles jambes le lui permettaient et se réfugia dans sa yourte.